

Deux jeunes compositeurs à l'honneur

SALLE CO2. Deux créations et un prodigieux trompettiste de 17 ans au programme du concert des Jeunes musiciens, vendredi soir à La Tour-de-Trême.

ANNE HEMMER

Les grands gagnants du concours de composition de l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens (AFJM) sont... Lucas Francey, de Cousset, pour la catégorie harmonie, et Benoît Monney, d'Epagny, pour celle des tambours. Deux jeunes compositeurs qui auront le plaisir d'entendre leurs pièces vendredi soir à la salle CO2 de

La Tour-de-Trême, lors du concert final du camp de Pâques de l'AFJM, qui a pris ses quartiers à Romont.

L'aboutissement d'un travail entamé au printemps 2009: l'AFJM lançait alors un concours de composition dans le but de promouvoir la création de nouvelles œuvres. Au total, une douzaine de participants venant de tout le canton. Six d'entre eux – trois par catégorie – se voient gratifier d'un prix en espèces qui leur sera remis lors de la soirée.

Présidente de l'AFJM, Sylvie Ayer promet un concert varié. Outre les pièces primées, les tambours joueront *Marche pas d'ssus*, de Nicolas Cuérel, et *Schpootnik*, de Gregor Wyss. Seront entre autres interprétés par l'harmoni-

nie *Bohemian Rhapsody*, de Freddie Mercury, les *Highlights de Ratatouille* et *Shrek 2* ou encore *La Concha Flamenca*, de Perfecto Artola.

Prodigieux trompettiste

Concert unique également de par la présence comme soliste d'un jeune et prodigieux trompettiste, Rubén Simeó. Ce musicien espagnol de 17 ans affiche déjà à son palmarès de nombreux CD, prix internationaux – le premier gagné à 8 ans déjà – et concerts à travers le monde.

Néanmoins, ses pieds foulent pour la première fois les terres gruériennes, et même helvétiques! «Il est arrivé mercredi soir pour participer à deux des quatre jours du camp de Pâques»,

indique Sylvie Ayer. Pour cette 32^e édition, ils sont plus de 130 musiciens et musiciennes âgés de 13 à 17 ans.

Le jeune trompettiste devrait donc se sentir proche des participants, l'un des atouts de sa présence, selon Sylvie Ayer: «Rubén leur donne un master class le jeudi soir. Il va jouer, mais surtout leur transmettre sa passion de la musique.»

Si la bonne ambiance est de mise, le camp de l'AFJM ne ressemble pourtant en rien à des vacances: l'admission nécessite en effet de franchir plusieurs tests et le travail y est intense. Résultat à découvrir demain soir. ■

La Tour-de-Trême, salle CO2, vendredi 9 avril, 20 h 15

Le seigneur des anneaux

L'AFJM annonce d'ores et déjà l'ouverture des inscriptions pour son camp du Nouvel-An destiné aux jeunes de 18 à 22 ans. Durant quatre jours, du 6 au 9 janvier 2011, les participants auront le plaisir et l'occasion de rencontrer le grand compositeur Johan de Meij. L'auteur néerlandais est entre autres connu pour sa Symphonie N° 1 *Le Seigneur des Anneaux*, basée sur la célèbre trilogie du même nom de J.R.R. Tolkien. AH

Infos sur www.afjm.ch